

Projekt 2020 Nachbestellung unserer Clubbekleidung für Mitglieder des SAC - St. Konrad

Liebe Vereinsmitglieder!

Aufgrund einer sehr erfreulich hohen Nachfrage nach unserer neuen Clubbekleidung möchten wir dem Wunsch vieler Mitglieder nachkommen und eine Nachbestellung unserer Vereinsschibekleidung tätigen. Nach Rücksprache sind die neuen Besitzer des qualitativ hochwertigen Sets sehr zufrieden.

Karin Holzinger hat sich wieder bereiterklärt, die Nachbestellung zu koordinieren. Wir ersuchen Euch somit, bis spätestens 29. Februar 2020, per Mail norbert-karin@aon.at oder telefonisch 0699/172 52 425 Karin zu informieren, wenn Ihr etwas nachbestellen möchtet. Auch Rennanzüge, Primaloft- und Softshell-Jacken, Überhosen sowie Hoodies (Kapuzenpullover) können auf Wunsch in Auftrag gegeben werden.

Anfang März wird eine Anprobe stattfinden! Weitere Infos erhält Ihr zeitgerecht.

Wir sind auch nun wieder auf der Suche nach Sponsoren, wobei wir Euch um Eure Mithilfe sowie um Bekanntgabe dieser ersuchen. Natürlich wird auch wieder ein Beitrag aus der Vereinskassa hinzugefügt. Wir werden uns bemühen, annähernd den Preis vom Vorjahr zu halten.

Wir freuen uns wieder sehr auf Eure Rückmeldungen!

